



7/9(金) 「6笑」音楽集会 を全校で楽しみました!



チエッチェッコリ



残酷な天使のテーゼ



「ピンゴ」

今年度最初の全校音楽集会を行いました。「風になりたい」のサンバのリズムに合わせて体育館に入場し、学年ごとに広く対面になって集合しました。

オープニングは、「全校音楽遊び」で、音楽部の叩くリズムに合わせてみんなで手拍子でまねっこしました。

続いて、エントリーのあった個人や学級、学年のステージ発表がありました。トップバッターは瑛人の「香水」を3年男子が完全コピーしました。一人やペアで等、次々にCDの曲に合わせて上手に歌いました。学年も希望制でしたが、ダンスや歌、リコーダー、リズム発表、アカペラなどを披露しました。音楽部の先生もリクエストに応じてリコーダーを聞かせてくれました。

次に、各学年ごとに練習してきた「リズム」を一つ一つ重ねることをしました。とっても素敵なサンバのリズムに仕上がりました。そして、「風になりたい」に合わせて手拍子足拍子と歌で盛り上がりました。

全校合唱は、今月の歌「この星に生まれて」でした。お互いの歌声を感じながら、こちらも素敵な合唱になりました。

感想発表でもたくさんの手が挙がりました。代表で3名へインタビューしていました。

最後は、音楽部の「風になりたい」の演奏の合わせて、学年ごとに退場しました。

発表したり一体感を感じたり……とても自然体で楽しい時間を共有しました。

裏面フォトコーナーへ

7/13(火) PTA学習参観 来校、ありがとうございました。



お子さんの授業での様子等をご覧いただき、ありがとうございました。たくさんの保護者さんにお越しいただきました。名簿によりますと、228名(94%)の出席率でした。

また、学年懇談にも多数ご参加いただき、今現在のこと、今後のことなどについて共通理解を図る貴重な時間を共有できました。本当にありがとうございました。

ご都合がつかず欠席された方には、お子さんを通じて懇談資料等をお届けいたしますので、ご覧ください。今後ともご家庭と学校が手を携えていけますよう、ご協力をお願いいたします。

7/15(木) 5年竹組：算数 多くの先生に見守られ取り組む



この日、計画訪問で南教育事務所仙北出張所の〇〇〇指導主事をお迎えしました。町内の小・中学校からも先生方が参観に来てくださいました。

2校時に5年竹組が算数の授業を行いました。単元は、「直方体や立方体のかさの表し

方を考えよう」でした。お客様や本校の全職員の見守る中、子どもたちは、真剣に問題に向き合い、

記事や写真は裏面に続きます



課題を見付けて解決しようと取り組みました。自力で考える場面から、グループで学び合い活動を通し、「でこぼこの形の体積」を求める方法を様々見付けました。



子どもたちの振り返りからは、次のような感想があり、学びの達成感や次への意欲が、伝わってきます。

- ・グループで考えながら、求められた。
- ・ぼく一人で思いつかない考えがあってびっくりした。まだ考え方があるのかな。
- ・足して引く考えはすごい。ぼくも次は、その考えにちょうせんしたい。
- ・〇グループの考えは思いつかなかった。
- ・こんなにたくさんの考えがあると分かった

7/13(火) 4年・5年・6年 「情報モラル教室」を実施!



南教育事務所の〇〇〇社会教育主事、〇〇〇社会教育アドバイザーをお迎えし、情報モラル教室を行いました。

この日のゴールは「お話聞いてトラブルにあわないように、自分へのアドバイスをまとめることができる」でした。

＜インターネットを楽しく安全に使うコツ＞

- 顔写真や学校名、連絡先などの情報は載せない。
- ネット上では相談や打ち明け話はしない。
- 相手を思いやることを心がける。
- 困ったことは、すぐに周りの大人に相談する

※お話で使ったパンフレットを持ち帰りました。
ご家庭でもお子さんから話を聞いてください。

6笑音楽集会フォトコーナー!



会場準備、入退場曲演奏、音楽あそび、司会進行、歌の伴奏など音楽部が大活躍!



香水



打ち上げ花火



サマータイムレコード



リコーダー「きれいなソラシ」「坂道」



こげよマイケル



クラッピング・ファンタジー



サンバリズム

各学年が練習してきたリズムを合わせていくと、すばらしいサンバのリズムになりました!



感想発表タイム!